

NEWSLETTER



La CFTC Orange : Votre point sur l'actualité syndicale de juillet-août !

Chers adhérents, chers salariés,

L'été est là, mais l'activité syndicale ne ralentit pas chez Orange ! La CFTC reste mobilisée pour défendre vos droits et vos conditions de travail. Découvrez les dernières actualités et nos actions pour les mois de juillet et août.

Compte-rendu du CSEC du 3 juillet : La réorganisation "Regain" d'Orange France

Le CSEC du 3 juillet a abordé la réorganisation "Regain" d'Orange France. La CFTC a exprimé ses préoccupations sur les méthodes et les impacts de cette transformation sur vos missions et votre quotidien, et reste vigilante quant à ses conséquences. Un compte-rendu détaillé sera bientôt disponible.



Santé mentale en danger chez Orange : Stop aux réorganisations toxiques !



La dernière enquête CNPS révèle une dégradation majeure de la santé mentale des salariés d'Orange, marquée par un sentiment d'insécurité et de mal-être. Les réorganisations fréquentes, mal préparées et l'absence de reconnaissance sont pointées du doigt. La CFTC propose un plan en quatre axes pour une transformation respectueuse : méthode, efficacité réelle, reconnaissance financière et sécurité de l'emploi.

Emplois, IA et GEPP : La CFTC dévoile les non-dits

Le rapport GEPP 2025-2027 est incomplet selon la CFTC, car il masque la transformation profonde des métiers due à l'automatisation et à l'IA, sans reconnaissance ni reskilling digne de ce nom. L'impact de l'IA est absent de l'analyse, et la CFTC exige une commission dédiée pour l'étudier. Nous demandons clarté, reconnaissance financière et engagements forts pour les salariés impactés.



La CFTC sur le terrain : soutien aux salariés OWF



La CFTC était présente sur le site d'Alleray le 25 juin et d'Arcueil le 1er juillet pour informer et soutenir les salariés OWF dans le cadre de la réorganisation "Soutenir notre Réussite" qui est imposée avec une concertation insuffisante et un traitement inégal des salariés, notamment pour la "catégorie 4". La CFTC exige plus de propositions de postes, plus proches de vos fonctions actuelles, et une prime d'accompagnement conséquente. N'hésitez pas à nous solliciter pour obtenir de l'aide.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous un bel été.

La CFTC Orange, un syndicat proche, humain et engagé .
 Vos retours, questions ou idées sont les bienvenus à tout moment. Contactez-nous !